

# **GALICIA DISTRIBUCIÓN DE AUTOMÓVILES, S.A.**

## **Declaración de política medioambiental**

Galicia Distribución de Automóviles, S.A. (GADASA) es un distribuidor de turismos **ŠKODA**, nuevos y usados en OURENSE, A CORUÑA Y SANTIAGO DE COMPOSTELA/ESPAÑA. También somos reparadores autorizados y realizamos servicios de reparación para la marca **ŠKODA**.

Este documento de política se aplica a todas las operaciones y actividades empresariales de **GADASA** y se revisa anualmente. Debido a nuestra estrecha colaboración con **ŠKODA**, está estrechamente alineada con la Declaración de Política Medioambiental del Grupo Volkswagen, así como con su Declaración de Misión Medioambiental del Grupo "goTOzero". Comunicaremos de forma transparente esta Declaración de Política Medioambiental tanto a todos nuestros empleados como a nuestras partes interesadas externas.

### **1. Nuestro compromiso**

A la vista de los retos medioambientales mundiales, como el cambio climático y el declive de la biodiversidad, nos incumbe a todos tomar las medidas adecuadas para proteger nuestro entorno natural y, por tanto, nuestros medios de vida.

Por lo tanto, también nosotros, como **GADASA**, nos sentimos comprometidos con este objetivo. La protección eficaz del medio ambiente tiene una relevancia significativa en nuestros resultados económicos y forma parte de nuestra responsabilidad corporativa global. Con una visión global que abarca todo el ciclo de vida, nuestro objetivo global es reducir al mínimo la huella medioambiental de nuestras actividades y ofrecer soluciones de movilidad sostenibles a nuestros clientes.

Además de cumplir los requisitos legales y las normativas oficiales, esto incluye, sobre todo, nuestro compromiso de hacer que nuestros productos, procesos, instalaciones y servicios sean cada vez más compatibles con el medio ambiente. En concreto, nos centramos en las cuatro áreas de impacto siguientes:

- **Cumplimiento de la normativa medioambiental**

En nuestros procesos de toma de decisiones, tenemos en cuenta los aspectos medioambientales asociados a nuestras actividades y los controlamos con una gestión prudente, que incluye revisiones periódicas de la gestión y actualizaciones de estado.

- **Cambio climático**

Nos esforzamos por reducir continuamente nuestras emisiones y nuestro consumo de energía. Lo conseguimos reduciendo nuestra demanda de energía y tomando decisiones de compra e inversión conscientes. Apoyamos conceptos de movilidad respetuosos con el medio ambiente y promovemos el uso de fuentes de energía renovables siempre que sea posible.

- **Ecosistemas**

Promovemos la biodiversidad, minimizando nuestro impacto negativo en la flora y la

fauna y trabajando proactivamente para prevenir la contaminación de nuestro entorno y cualquier deterioro que pueda causar.

- **Recursos**

Aumentamos de forma continua y constante la eficiencia de los recursos, especialmente mediante la reducción del uso de recursos naturales como el agua y el suelo, y reduciendo nuestra generación de residuos mediante la evitación, la reducción, el reciclaje y la reutilización.

## **2. Temas medioambientales relevantes**

### **La descarbonización**

Para abordar la descarbonización, implementamos una serie de medidas enfocadas en la transición hacia fuentes de energía más sostenibles y renovables. Una de estas acciones clave es la instalación de paneles fotovoltaicos para el autoconsumo y su posterior ampliación, lo que nos permite generar nuestra propia electricidad de manera limpia. Otra de nuestras acciones clave es el consumo de energías limpias, las cuales provienen al 100% de energías renovables.

Estas dos acciones clave nos llevan a una práctica que no produce huella de carbono, con lo que se favorece directamente a la descarbonización.

### **La eficiencia de los recursos y la economía circular**

La implementación de estrategias de eficiencia de recursos y economía circular implica una serie de acciones que van más allá de simplemente reducir el desperdicio. En este enfoque integral, la empresa busca no solo minimizar la cantidad de recursos utilizados, sino también maximizar su valor a lo largo de todo su ciclo de vida.

Además, la colaboración estrecha con proveedores y fabricantes es fundamental. Trabajar en conjunto en iniciativas sostenibles permite no solo mejorar la eficiencia en la cadena de suministro, sino también influir positivamente en las prácticas de producción y suministro de materiales.

Aparte de los beneficios económicos a corto plazo, estas prácticas también tienen un impacto positivo en el medio ambiente, al reducir la demanda de recursos naturales y minimizar la generación de residuos.

### **La gestión de residuos y la prevención de la contaminación**

En nuestro compromiso con la gestión responsable de residuos y la preservación del medio ambiente, hemos establecido una asociación con una consultora y gestora especializada en temas medioambientales. Esta consultora externa asume la responsabilidad de supervisar y administrar nuestros residuos de manera integral. Esto implica llevar un riguroso control sobre la generación, clasificación y etiquetado adecuado de los residuos, asegurando así el cumplimiento de las regulaciones ambientales pertinentes.

Además de esta gestión, la consultora se encarga de elaborar informes detallados sobre la gestión de residuos, con actualizaciones trimestrales, semestrales y anuales. Estos informes no solo cumplen con los requisitos legales, sino que también proporcionan una visión integral de nuestras prácticas de gestión de residuos y nos permiten monitorear nuestro desempeño ambiental a lo largo del tiempo.

Un aspecto crucial de esta asociación es la labor preventiva que realizamos en la

prevención de la contaminación. Trabajando en estrecha colaboración con la consultora, identificamos oportunidades para reducir la generación de residuos en primer lugar, así como para implementar prácticas de reciclaje y reutilización siempre que sea posible. Esto no solo nos ayuda a cumplir con nuestros compromisos ambientales, sino que también contribuye a la protección de los recursos naturales y la preservación del entorno en el que operamos.

### **La movilidad eléctrica y los conceptos de movilidad alternativa**

Con el objetivo de promover la movilidad sostenible y reducir nuestra dependencia de los vehículos de combustión, hemos implementado diversas iniciativas que ofrecen alternativas a nuestros empleados y clientes. Una de estas acciones consiste en proporcionar opciones de vehículos eléctricos de batería (BEV) como alternativa a los vehículos convencionales durante los procesos de sustitución de vehículos de empleados y clientes. De esta manera, incentivamos la adopción de tecnologías más limpias y respetuosas con el medio ambiente, fomentando la transición hacia una flota de vehículos más sostenible y eficiente en términos de consumo de energía.

## **3. Nuestros principios fundamentales**

### **Liderazgo**

Nuestros directivos en todos los niveles organizacionales son conscientes de los riesgos ambientales derivados de sus actividades comerciales. Tanto en sus acciones como en sus palabras refuerzan su compromiso con una conducta respetuosa tanto con la legalidad como con los intereses de la empresa, y con ser un modelo a seguir en materia medioambiental. Son responsables de garantizar que los requisitos descritos en esta Declaración de Política Ambiental se implementen y cumplan en su área de responsabilidad. Nuestros gerentes se aseguran de que todo el personal esté informado, capacitado correctamente y sea responsable de las tareas que se le asignan. En su ámbito de responsabilidad crean un marco adecuado en el que los empleados y socios comerciales pueden comunicar abiertamente y sin temor a consecuencias negativas cuestiones medioambientales especialmente sensibles. Nuestra Dirección considerará el liderazgo medioambiental con igual peso que otros criterios empresariales en las decisiones clave de la empresa.

### **Cumplimiento**

Cumplimos con los requisitos regulatorios y legales y actuamos de acuerdo con nuestros compromisos voluntarios, así como con nuestros estándares y objetivos corporativos. Nuestro enfoque de gestión garantiza que los aspectos y obligaciones ecológicos en nuestras actividades comerciales se identifiquen y consideren adecuadamente. El cumplimiento de esta Declaración de Política Ambiental y de los requisitos ambientales del Grupo será evaluado e informado anualmente a la Dirección.

### **Colaboración de las partes interesadas**

La participación de nuestros empleados, clientes, proveedores y otras partes interesadas es importante para nosotros. Queremos mejorar nuestra comprensión de sus expectativas y requisitos medioambientales. Los aportes de las partes interesadas se consideran y se reflejan en nuestras operaciones, productos y servicios. Proporcionamos información

transparente y confiable en nuestro diálogo y presentación de informes a nuestros grupos de interés.

### **Mejora continua**

Como parte de nuestros esfuerzos por reducir el impacto ambiental de todas nuestras operaciones y, por lo tanto, mejorar nuestro desempeño ambiental, nos comprometemos a la mejora continua de nuestra gestión ambiental. Esto incluye monitorizar y medir el progreso y, si es necesario, tomar medidas correctivas. Siempre nos esforzamos por alcanzar nuestros objetivos y superar las expectativas puestas en nosotros.

### **Compromiso**

El compromiso ambiental de la empresa se manifiesta a través de prácticas sostenibles que minimizan su impacto ecológico y promueven la conservación del medio ambiente. Esto incluye el uso eficiente de los recursos naturales y la inversión en tecnologías limpias y renovables. Además, la empresa se esfuerza por sensibilizar a sus empleados y a la comunidad sobre la importancia de la sostenibilidad, fomentando una cultura corporativa que valora y protege el entorno natural.

---

**En Ourense, a 14 de enero de 2025**

**EVA ANDRÉ CENDÓN**

Directora Gerente